



ESTRENA BMW SERIE X5 HÍBRIDO

Llévatelo con tasa fija de 10.90%, bono especial y cargador de pared BMW i incluido.

Agenda tu prueba de manejo

BMW Premier Saltillo
Av. Galerías 180 Esq. con V. Carranza
Col. Villa Olímpica Ota.
Saltillo, Coahuila. C.P. 25240
Tel. (844) 450 06 00

Aplican restricciones. Vigencia al 30 de septiembre de 2018.

3 Años
Mantenimiento Total BMW
Garantía.

HOY: ☀ 28°C máx. / 16°C mín. MAÑANA: ☁ 24°C máx. / 16°C mín.

INFORMACIÓN CON VALOR

VIERNES 21 DE SEPTIEMBRE DE 2018 • SALTILLO, COAHUILA. MX

VANGUARDIA

MX

ESR
EMPRESA
SOCIALMENTE
RESPONSABLE

f t @ VanguardiaMx

(844) 256-0929

152 páginas en 7 secciones • #15,218 • Ejemplar: 10.00 pesos

LLEGAN 600 EMPLEOS POR SHALE PIDE RIQUELME NO 'SATANIZAR' AL FRACKING

Gobierno afirma que buscará que este método no tenga impacto negativo en el medio ambiente

EDGAR GONZÁLEZ

Al anunciar la generación de más de 600 empleos por parte de Lewis Energy en su primera etapa de exploración de gas shale en el Norte de Coahuila, el gobernador del Estado, Miguel Riquelme Solís, llamó a no "satanizar" al fracking, además de que dijo buscará que esta técnica no tenga un impacto negativo en el medio ambiente.

El Gobernador dio a conocer que se reunió con empresarios de una nueva firma que llegará a Monclova y con representantes de Lewis Energy; en conjunto estas empresas generarán 2 mil empleos, 600 de los cuales estarán en las regiones Norte y Cinco Manantiales en la explotación de gas shale.

"Debemos generar una labor tanto de consenso como de socialización con la ciudadanía y con todos los sectores involucrados. No se puede satanizar el fracking como hace años. Hoy las técnicas son muy distintas y se tiene casi sin afectación lo que todo mundo estamos cuidando", explicó el Gobernador.

El inicio de la exploración en la reserva de gas shale en el Norte de Coahuila contempla primero que se haga una evaluación de las reservas y después la explotación.

"Soy el primero en buscar que el fracking no tenga impacto negativo, y que podamos generar los empleos necesarios y tengamos el detonante que requiere nuestro estado, que a nivel nacional seríamos una de las principales cuencas para la extracción de gas", dijo.

A la empresa que viene a hacer la exploración, dijo Riquelme, se le tiene que garantizar la seguridad, el transporte y otra infraestructura.

"Coahuila sería de los primeros estados en utilizar el método de frac-



INICIAN AMPLIACIÓN DE BULEVAR LOS PASTORES

>MI CIUDAD

“No se puede satanizar el fracking como hace años. Hoy las técnicas son muy distintas y se tiene casi sin afectación lo que todo mundo estamos cuidando”.

Miguel Riquelme, gobernador de Coahuila.

king, pero con agua residual o agua de río, que tenemos suficiente para garantizar la perforación de pozos, pero además de ello con las técnicas necesarias para no impactar a nuestro medio ambiente", señaló.

De acuerdo con el Gobernador, lo que sí pudiera desalentar las inversiones, en el caso de la extracción de gas, es que se tomara la decisión de cambiar las políticas.

>MI CIUDAD 8



La costa del Pacífico es golpeada fuertemente por las lluvias; 11 municipios son declarados en emergencia. >ESTADOS 13

SINALOA, SONORA Y BCS: BAJO EL AGUA



CASO GUTIÉRREZ CORRESPONDE A CHIHUAHUA: SHCP

>RUMBO NACIONAL 5

DESARTICULAN BANDA DE LADRONES EN DERRAMADERO

Más de 25 personas fueron detenidas por llevarse mercancía de las instalaciones de FCA.

>PRIMER PLANO 2

...PERO ASALTAN UNA RESIDENCIA; SE LLEVAN 50 MIL

Hombre armado entra a una vivienda del fraccionamiento Los Geranios y se lleva efectivo.

>MI CIUDAD 11



SE 'ETERNIZA' EL SUSPENSO EN SARAPEROS

>EXTREMO



¡AL FIN! VUELVEN A GANAR TRAS 19 JUEGOS

>PRIMER PLANO 2



LA INCLUSIÓN LABORAL ANTE LA DISCAPACIDAD

>ESPECIAL 12

1. Promete AMLO que no cerrará Palacio Nacional y que llevará un catre y dormirá en... hamaca. >RUMBO NACIONAL 10

2. Se hunde Mirador de Saltillo, autoridades detectan fracturas donde se pondría teleférico. >MI CIUDAD

3. Tiene GIS 'inusual' colocación de acciones: le compran 6 millones de papeles; desconoce razones. >DINERO 17

4. Presentan actividades para el Festival Julio Torri 2018; vendrá María Callas al Fernando Soler. >VMÁS

PIDE INTERCEDER A UNIÓN DE ORGANISMOS EMPRESARIALES

Exige IP resolver problema de agua en Ramos

REBECA RAMÍREZ

La iniciativa privada exigió resolver el problema de escasez de agua en Ramos Arizpe, por lo que solicitó a la Unión de Organismos Empresariales de la Región Sureste interceder ante las autoridades.

#AGUA

En una reunión realizada ayer, los empresarios pidieron una solución ante la falta de agua en el Parque Industrial Pideco, en donde algunas firmas han tenido que recurrir a pipas para poder contar con el vital líquido.

Everardo Padilla, presidente de Canacinda Coahuila Sureste, adelantó que en las reuniones de la Unión de Organismos Empresariales en la

región, ya se revisó el tema de Saltillo, pero no se ha tocado el de Ramos Arizpe.

"A partir de hoy, en la que uno de los industriales de Ramos planteó el problema, vamos a dar pasos para ver la realidad tanto de allí que aparentemente es crítica, mientras que en el caso de Saltillo ya tuvimos una reunión sobre el tema", dijo Padilla

en entrevista.

En el encuentro de ayer, los empresarios pidieron apoyo para que se reactive el proyecto de la Línea Morada con el que se buscaba llevar agua de la planta tratadora en Saltillo a la zona industrial; sin embargo, este plan lleva tres años congelado por las autoridades estatales.

>DINERO 17

El otro hecho fue el ataque en un hotel de Monterrey cuando integrantes de un cártel descubrieron que había operaciones de vigilancia de parte de la DEA. Por ello, desaparecieron a cuatro huéspedes y un empleado.

La Diócesis de Saltillo ha pedido que se abra una Comisión de la Verdad por el Caso Allende, para así conocer lo sucedido en esa localidad. **Con información de ProPublica**

Según la investigación, en marzo de 2011, la Masacre de Allende se desató después de que información confidencial obtenida durante una operación de la DEA terminó en manos de los líderes de un cártel, quienes ordenaron la desaparición de familiares de los supuestos traidores. Versiones oficiales y académicas apuntan que habrían sido desaparecidos entre 28 y 300 personas.

>DINERO 17

